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Pourquoi le nom de la maison d’édition ?
D’abord pensé à Editions de Ferrare. Mais Ferrare… Ferrari ! 

l’INPI a déconseillé. Alors direction le Sud, jusqu’à Sienne.

Que lisez-vous en ce moment ?
« De Gaulle » écrit par Julian Jackson publié par Le Seuil en 2019.

Quel est LE livre que vous auriez aimé publié ?
« Nadja » d’André Breton.

Une phrase ou citation culte pour vous ?
Que dire..

La rencontre la plus étonnante depuis la création de la maison ?
Un chef de gare qui a eu l’idée et le courage d’organiser un salon 
du livre dans sa salle des pas perdus.

Vous êtes coincé(e) dans un ascenseur, avec quel(le) auteur-
rice passeriez vous ce moment ?

Celle qui, dans la cour de récré, racontait des histoires à dormir 
debout.

Pour finir, une photo qui illustrerait la maison d’édition ?  


